

Aktuelle Informationen

August 2014:

Erneuerung der Nestschaukeln

Die vor über 10 Jahren angeschafften Nestschaukeln, die die Kinder sehr gerne in den Pausen nutzen, zeigten einige Alterserscheinungen. Es wurden 2 neue Schaukeln angeschafft, eine davon wurde vom Förderkreis finanziert.

April 2015:

große Umräumaktion in der Bücherei

Viele „alte Schinken“ wurden aussortiert, neue Bücher angeschafft und die Aufteilung der Bücher auf die Regale neu gestaltet. Die schuleigene Bücherei wirkt nun viel heller und freundlicher. So schaffen wir wieder Anreize, um schon die Jüngsten fürs Lesen zu interessieren.



Mai 2015:

Erweiterung der Sitzgruppe auf dem Pausenhof

Die neuen Sitzgruppen auf dem Schulhof werden von den Schülern so gut angenommen, dass der Förderverein eine dritte Picknickbank anschafft.

Juli 2015:

Anschaffung von Tonnenpferden für den Schulhof

Durch das Aufstellen von drei hölzernen Tonnenpferden bieten wir den Kindern in der Pause eine weitere attraktive Spielmöglichkeit und eine Gelegenheit, die Phantasie und das gemeinsame Spiel anzuregen. Viel Spaß dabei!